

"En una de esas se pusieron de acuerdo en embajadas", dice AMLO sobre postura de la oposición sobre reforma eléctrica

Al manifestar que "en una de esas se pusieron de acuerdo en embajadas", el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que la decisión sobre su iniciativa de reforma eléctrica aún está iniciando y que pese a que líderes de partidos de oposición se pudieron poner de acuerdo en comidas con las cúpulas del poder económico, todavía falta saber qué piensan sus diputados.

En conferencia de prensa matutina, el mandatario federal llamó a la población mexicana a que esté pendiente a la discusión de su iniciativa de reforma en San Lázaro para ver "quién defiende" a empresas particulares.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/en-una-de-esas-se-pusieron-de-acuerdo-en-embajadas-dice-amlo-sobre-postura-de-la-oposicion-sobre-reforma-electrica/1465968